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Indica  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito  de
Cuiabá  com  cópia  a  Excelentíssima  Senhora
Secretária  Municipal  de  Mobilidade  Urbana,
solicitando a implantação de linha de ônibus
para atender comunidades rurais na região do
Rio dos Couros, 21 de Abril, Aricazinho, Água
Limpa, Farturinha, Fazenda Velha, Ribeirão da
Fazenda,  Barreirinha,  Barreiro,  Buritizal,
Formosa,  Raizama,  Bela  Vista,  Taquaruçu,
Santa  Tereza  etc.,  no  município  de  Cuiabá.

Com fulcro no que dispõe o Art. 160 e seguintes do Regimento Interno, requeiro à Mesa Diretora, ouvido o
Soberano Plenário, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Cuiabá com cópia a
Excelentíssima Senhora Secretária Municipal de Mobilidade Urbana, solicitando a implantação de linha de
ônibus para atender comunidades rurais na região do Rio dos Couros, 21 de Abril, Aricazinho, Água Limpa,
Farturinha, Fazenda Velha, Ribeirão da Fazenda, Barreirinha, Barreiro, Buritizal, Formosa, Raizama, Bela
Vista, Taquaruçu, Santa Tereza etc., no município de Cuiabá.

JUSTIFICATIVA

Justifica-se o pleito para implantação de linha de ônibus para atender comunidades rurais na região do Rio
dos Couros, 21 de Abril, Aricazinho, Água Limpa, Farturinha, Fazenda Velha, Ribeirão da Fazenda,
Barreirinha, Barreiro, Buritizal, Formosa, Raizama, Bela Vista, Taquaruçu, Santa Tereza etc., no município de
Cuiabá, para garantir a todos os moradores dessas localidades, acesso ao serviço de transporte público.

A linha de ônibus deve sair do bairro Pedra 90, passar pelo assentamento 21 de Abril, chegar a EMEBEC
Novo Renascer até a Comunidade Rio dos Couros (cerca de 23 km).

A implantação de linha de ônibus nessa região visa resolver um grande problema que é a falta de transporte
público para um grande número de pessoas que reside nessas localidades e proximidades
(aproximadamente 10 mil famílias), que não contam com este tipo de serviço.
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Por essa razão, conto com o especial empenho do Excelentíssimo Senhor Prefeito de Cuiabá e a
Excelentíssima Senhora Secretária Municipal de Mobilidade Urbana, bem como com a aprovação dos
demais Pares, para a efetivação do importante pleito.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 16 de Abril de 2024

 

Eduardo Botelho
Deputado Estadual
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